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EL PP MÁS SOBERBIO RECHAZA 
MEJORAR EL SERVICIO DE 
AUTOBÚS

REVIVE POZUELO

La Inseparable, La Unión Musical, La Peña El Albero, o incluso la 
Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, han sufrido robos en sus 
locales en los últimos meses. Unos hechos que desafortunadamente 
refuerzan la sensación de inseguridad que vivimos los 
vecinos del Pueblo. Una situación que no quita el sueño al PP, 
más preocupado en repetir constantemente que todo va bien, en 
vez de ser responsable y trabajar por solucionar los problemas en 
este importante barrio de Pozuelo. Porque, aunque al Gobierno no 
le importe, la esencia, tradiciones, y la historia de Pozuelo residen 
en el Pueblo.

El abandono del centro de Pozuelo tiene muchas consecuencias, y la 
sensación de inseguridad solo es una de ellas. Empezábamos 2019 
con la triste noticia de que cuatro bares cerraban sus puertas, 
y sólo hace falta un paseo por Luis Béjar para darse cuenta de 
la cantidad de locales comerciales cerrados que hay. Siempre 
hemos tenido un comercio de cercanía que daba vida a nuestro 
pueblo, pero mucho me temo que, si no les apoyamos más desde el 
Ayuntamiento, muchos tengan los días contados.

Tampoco funcionó la costosa remodelación y peatonalización de la 
Plaza del Padre Vallet, que sin duda necesita un cambio. Por eso hace 
más de un año desde Somos Pozuelo propusimos la reforma 
de esta plaza, y a pesar de contar con el apoyo de todos los 
grupos políticos, el PP se niega a realizarla incumpliendo lo 
acordado en el Pleno Municipal y engañando por tanto a los vecinos 
de Pozuelo. Impidiendo así que vuelva a ser un lugar central en el 
que poder desarrollar actividades culturales durante todo el año y 
que eso pueda dinamizar unas calles y plazas la mayor parte del día 
vacías.

Pozuelo Pueblo se muere, y si no hacemos nada, el actual 
Gobierno va a terminar por acabar con uno de los barrios 
más antiguos de nuestro municipio. Esa es la razón por la que 
en el último Pleno Municipal propusimos una serie de medidas 
para atajar todos estos problemas, pero enfrente nos encontramos 
con la solitaria negativa de un PP más preocupado por sus puestos 
en la próxima lista electoral que por aprovechar estos tres meses y 
medio que nos quedan para mejorar la vida a los vecinos y vecinas 
de Pozuelo.

No sé qué nos depararán las elecciones municipales del próximo 
mayo en Pozuelo, lo único que espero es que el próximo 
Gobierno sea más de Pozuelo y menos de su propio partido 
político.

UNAI SANZ LLORENTE
Concejal de Somos Pozuelo

gmsomospozuelo@pozuelodealarcon.org

Sra. Tejero ¿Ha cogido usted alguna vez el autobús en Pozuelo? Y se 
hizo el silencio.

Esta fue la pregunta que formulé, a la concejala de Movilidad, en el 
último pleno con motivo de la presentación de una propuesta de 
mejora del servicio de autobuses en Pozuelo. Una pregunta y una 
respuesta que no existió por obvia y que es la viva imagen de un 
gobierno municipal, de un Partido Popular, que hace tiempo que 
no es capaz de entender los problemas de los ciudadanos, que 
vive más preocupado por sus problemas de partido, instalado en la 
desidia y que no tiene el menor grado de empatía con los vecinos que 
diariamente utilizan el servicio de autobús en Pozuelo.

Un servicio por el que pagamos anualmente cerca de medio millón 
de euros al Consorcio de Transportes y que podría ser mucho mejor 
en términos de horarios, frecuencias, recorridos y calidad de 
los vehículos. 

Los usuarios del 656, 656A y 657 saben bien lo que es un autobús 
saturado a determinadas horas y el exagerado tiempo que supone 
llegar a Madrid por el callejeo en Aravaca. Aquellos que cogemos con 
frecuencia los circulares 2 y 3 sabemos lo que es llegar tarde ya que 
van llenos y no admiten más viajeros. Los muchos vecinos usuarios de 
Puerta de Hierro, nuestro hospital de referencia, sufren el problema 
de no tener un autobús que les lleve desde la Estación o la Avd. de 
Europa ya que el 650 no pasa por allí. Muchas personas mayores, con 
movilidad reducida o que van con un bebe saben de las dificultades 
por no disponer de autobuses de piso bajo y bien dotados de 
sistemas de seguridad al interior. También sufren muchos el ruido y el 
humo por la falta de autobuses híbridos o eléctricos.

Problemas cotidianos que podrían solucionarse con mejoras como 
un nueva de una línea rápida a Moncloa, una nueva circular que 
de servicio a zonas que actualmente carecen de él, aumento de la 
frecuencia en el 656, 656A y 657 o en la L2 y L3 en hora punta y fines 
de semana, ampliación de recorridos y servicios en la 650, la 658 o 
los búhos. Estas son algunas de las propuestas de sentido común 
que formulamos en el pleno de Enero y que recibieron el trato 
socarrón, impropio y grosero de un PP incapaz de acercarse al día a día 
de los vecinos por soberbia, pero también porque no viven aquí, no 
conocen Pozuelo, y cuyos concejales hoy están aquí y mañana 
en otro lado. 

Y eso se nota y mucho.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
http://www.gmspozuelo.org/

@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
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ESPAÑA EN LIBERTAD

Dados los tiempos convulsos que vivimos a nivel político en nuestro 
país, son cada vez más inmensas las ganas y la ilusión que nos llevan a 
trabajar por el futuro de nuestra nación. Cada uno de nosotros debemos 
aportar nuestro grano de arena para seguir construyendo y mejorando el 
panorama en su conjunto y nosotros, desde Pozuelo también podemos 
sumarnos. 

Nos sumamos desde la convicción de saber que el Partido Popular 
es el partido político más preparado para llevarlo a cabo de la 
mano de Pablo Casado, nuestro Presidente Nacional. Gracias a 
su rearme ideológico, estamos recuperando la fortaleza de este 
gran proyecto político cargado de ideología de centro-derecha con 
un decálogo potente que Casado expuso en la última Convención 
Nacional del partido centrado en el fortalecimiento institucional, que 
ponga fin a la terrible situación que se vive en Cataluña aplicando 
de forma inminente el artículo 155. Importantes reformas como 
la Fiscal, con bajadas del IRPF y el Impuesto sobre Sociedades, la 
Educativa, garantizando la libertad educativa de los padres o de la 
Administración, haciéndola más eficiente y transparente como ocurre 
en nuestro municipio. 

Un pilar fundamental que no debemos olvidar, es la familia y por ello 
apostamos por impulsar la natalidad y la conciliación actuando 
siempre a favor de la vida. Otros de los puntos básicos de este decálogo, 
se basan en la cohesión territorial, trabajando por la igualdad entre 
todos los españoles y entre todos los territorios como nación única 
y la Justicia imparcial y la Seguridad como ejes primordiales de una 
vida mejor para todos los ciudadanos. La política exterior con la 
mirada puesta el Latinoamérica, en contra de las dictaduras que 
solo traen pobreza y los desafíos de la globalización, mirando hacia 
un futuro tecnológico o luchando contra el cambio climático cierran 
este decálogo cargado de propósitos para seguir apostando por una 
España más cohesionada, justa e igualitaria. 

Ha llegado el momento de dar la batalla de las ideas, de seguir 
apostando por el Partido Popular y de recuperar a todos aquellos 
votantes que hemos ido perdiendo por el camino. El PP es un partido 
abierto, sólido, con las ideas, principios y valores que caracterizan al PP de 
siempre, un PP que aglutina a todo el centro derecha, liberal y reformista 
que apuesta por la libertad que España necesita y que pronto debe de 
llegar a la Moncloa con el Presidente Casado. Te esperamos, únete a esta 
España en Libertad.

La revitalización de la zona centro es sin duda una de las asignaturas 
pendientes de las políticas municipales en las últimas décadas.

La zona centro languidece desde hace años y los responsables 
políticos del consistorio, ni han tomado las medidas adecuadas para 
revertir esta situación, ni han acertado en aquellas escasas iniciativas 
que han intentado.

Desde el Grupo Municipal de Ciudadanos hemos planteado 
numerosas propuestas para superar el progresivo deterioro y 
abandono de esta zona de nuestra ciudad que desafortunadamente 
no han sido tenidas en cuenta por el equipo de gobierno actual.

Estas iniciativas deberían llevarse a cabo  coordinadamente en un 
PLAN  INTEGRAL DE DINAMIZACION DE LA ZONA CENTRO

Este plan ha de ser un plan integral con medidas ejecutadas desde 
todas las concejalías, ya que toda la ciudad debe involucrase con 
el mayor consenso posible entre los residentes, comerciantes y sus 
representantes públicos. 

Un plan que tenga medidas urbanísticas para abrir corredores 
desde otras partes de nuestra ciudad hasta la zona centro y vencer el 
aislamiento al cual está sometido esta zona, reordenando el espacio 
público para hacerlo más atractivo a los visitantes, desterrando 
barreras arquitectónicas y facilitando la movilidad de los residentes.

Un plan que tenga medidas culturales, en esta línea ya propusimos 
el establecimiento de una estrategia municipal de turismo que debe 
de tener como principal eje de actividad la zona centro de nuestra 
ciudad, la potenciación de eventos en este área, la recuperación de 
hitos históricos y el impuso decidido a las festividades locales.

Un plan  que tenga medidas de apoyo decidido al comercio de 
proximidad local, a través de las nuevas herramientas tecnológicas, 
una decidida política de marketing y promoción, una apuesta clara 
por la calidad y el servicio que propulsen el incentivo para venir al 
centro del pueblo a consumir 

Un plan que tenga medidas de integración social entre los 
colectivos ya residentes y de atracción de nuevos vecinos, 
a través de políticas de promoción de vivienda para jóvenes que 
permitan que esta zona sirva también para el inicio y la consolidación 
de los proyectos de vida para los jóvenes de la localidad 

Desde el Grupo Ciudadanos creemos que solo un plan integral 
de actuación a varios años, debidamente consensuado por todas 
las fuerzas políticas y con la sociedad civil revertirá esta situación de 
abandono, desprestigio y olvido a la cual está abocada el centro de 
nuestro municipio.

ALMUDENA RUIZ ESCUDERO
Portavoz adjunta del Grupo Municipal Popular

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

gmciudadanos@pozuelodealarcon.org
@CsPozuelo

EL CENTRO URBANO NECESITA 
UN PLAN INTEGRAL DE 
DINAMIZACIÓN


